
 

 

Procès-verbal de l’assemblée générale 28 septembre 2022 

Rappel de l’ordre du jour : 

• Approbation du procès-verbal de l’AGE du 14 septembre 2022 

• Mot d’accueil du vice-président, Président par intérim 

• Réponses aux questions diverses 

• Election des membres du bureau directeur 

Membres présents : 36 

Membres représentés : 7 

Ont été désignés : 

Président de séance : Gérard BROSSIAL 

Secrétaire de séance : Hortense DEMAY  

Le président ouvre la séance à 18 heures. 

Il remercie tout d’abord les membres présents et tout particulièrement Claudette 
Moreau pour sa grande implication dans la vie du club (applaudissements de 
l’assemblée) 

Le Président demande ensuite d’approuver le PV de l’AGE du 14 septembre dernier. Le 
PV est approuvé à l’unanimité. 

Le Président explique la raison principale de la tenue de cette assemblée : compléter 
le bureau directeur de l’ABVN qui est actuellement composé de 6 membres alors que 
les statuts permettent d’en compter 15. La tenue d’une réunion du bureau directeur 
permettra ensuite d’élire un Président, un vice-président, un secrétaire et un trésorier. 

Le Président présente les cinq candidats qui se sont portés volontaires pour entrer au 
bureau directeur (Marie-Noelle GALPIN ;Marie-Madeleine GERMINET ;Bernadette 
GESNARD MESSIER ; Michel PIQUET ;Françoise Thomas) ; Après avoir demandé s’il y 
avait d’autres candidatures, l’assemblée passe au vote à main levée ( pas de demande 
de vote à bulletin secret). Les cinq candidats sont élus à l’unanimité. 

Les membres du bureau directeur s’absentent 10 minutes afin d’élire le Président, le 
vice président, le secrétaire et le trésorier. 



De retour dans la salle, le Président annonce les noms des élus : 

Président : Gérard BROSSIAL 

Vice-présidente : Marie-Madeleine GERMINET 

Secrétaire : Hortense DEMAY 

Secrétaire adjoint : Michel PIQUET 

Trésorier : Alain DUBOUILH 

Trésorière adjointe : Françoise THOMAS 

Le Président annonce ensuite que le bureau directeur souhaite nommer Claudette 
MOREAU comme présidente d’honneur. Ce qu’elle accepte. Il la remercie une fois de 
plus pour le succès et l’organisation du festival qui a eu lieu en septembre. 
Remerciements également à son mari Michel Moreau. 

Le Président expose quel sera son rôle, ses objectifs et ses priorités (redynamiser le 
club ; relancer la convivialité ; recruter de nouveaux membres ; fonctionner par 
commission et relancer les tournois du vendredi dont un sera doté par ses soins) 

La parole est donnée aux membres de l’assemblée pour les questions diverses. Un 
échange se fait avec le président concernant les commissions à mettre en place ainsi 
que sur le nombre de tournoi qui aura lieu les vendredis. 

La séance est levée à 18 h 40 

Un verre de l’amitié clôture cette assemblée. 

 

             Le Président,                                                           La secrétaire, 

 

 


